

Fecha 04.05.2014	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

DIF-VERACRUZ CONCLUYE ENTREGA DE CHEQUES

Pagan pensiones vitalicias a los adultos mayores de Papantla

■ Con la entrega de cheques a 752 beneficiarios del programa Pensión Alimenticia de este municipio, el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) concluyó el pago del primer trimestre de este año en toda la entidad, informó la directora de Asistencia e Integración Social, Adriana Rojano Pazzi.

En nombre de la titular del DIF Estatal, Karime Macías Tubilla, Rojano Pazzi señaló que en este primer trimestre de pago se benefició a 37 mil 639 adultos mayores, con una inversión de 108 millones de pesos en los 212 municipios veracruzanos.

“Estamos concluyendo con el pago correspondiente al primer trimestre del año, que abarca enero, febrero y marzo, y en este municipio entregamos una inversión superior de 2 millones de pesos para otorgar mejores condiciones de vida a este sector”.

La Directora de Asistencia e Integración Social indicó que de esta manera el gobierno que encabeza Javier Duarte de Ochoa y la presidenta del DIF Estatal, Karime Macías Tubi-

lla, reconoce tantos años de trabajo a los abuelitos. “Sabemos el gran esfuerzo que han hecho a lo largo de sus vidas y todo lo que trabajaron por este estado”.

Asimismo, Rojano Pazzi añadió que, gracias a la coordinación con los tres niveles de gobierno, las personas de la tercera edad que carecen de seguridad social ya se están incorporando al programa federal +65, promovido a través de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

“En coordinación con el Gobierno de la República y los DIF municipales estamos reduciendo nuestra lista de espera del programa de Pensión Alimenticia. Gracias al apoyo del Presidente Enrique Peña Nieto los abuelitos que no cuentan con una seguridad social ya son afiliados a esta estrategia”.

Por otra parte, Luis Sánchez, de la comunidad Aguacate, agradeció por el apoyo recibido. “Tengo 87 años y hace mucho deje de trabajar, ahora este dinero me sirve para llevar comida a mi casa y comprar ropa para mi esposa y para mí”.

